



Communiqué de Presse

Press Release

Le groupe Top Clean Packaging devient un véritable acteur mondial et s'implante sur le territoire nord-américain

Top Clean Packaging group is emerging as a major global player while expanding its footprint in the United States.



Peschadoires, le 06 novembre 2025

LE GROUPE TOP CLEAN PACKAGING DEVIENT UN VERITABLE ACTEUR MONDIAL AVEC L'ACQUISITION D'AXCESOR, AUX ETATS-UNIS



De gauche à droite : Jean BERRY, Bob ADIKES et Scott LOFTUS

Le groupe Top Clean Packaging a récemment finalisé l'acquisition de la société Axcesor, située à Milwaukee dans le Wisconsin. Cette acquisition renforce la position internationale du groupe en tant qu'acteur clé de la conception et de la fabrication de dispositifs médicaux.

Axcesor, spécialiste de la fabrication et assemblage de dispositifs pour la santé



Créé en 1992, Axcesor est un acteur spécialisé dans la fabrication et l'assemblage de dispositifs par injection thermoplastique (ex : accessoires orthodontiques,

électrocardiogramme portable, câbles personnalisés, lame chirurgicale surmoulée, dispositif médical, etc.) pour plusieurs secteurs (*médical, vétérinaire, agroalimentaire etc*). Il est aujourd'hui spécialisé dans le secteur de la Santé (humaine et animale), qui représente la majeure partie de son chiffre d'affaires.



Cette acquisition stratégique permettra non seulement d'accélérer le développement d'Axcesor en lui donnant accès aux ressources du groupe, mais il permettra également aux clients américains de Top Clean Packaging de bénéficier d'un acteur ancré localement.

Top Clean Packaging : un savoir-faire intégré pour une empreinte désormais mondiale

Groupe familial bientôt centenaire, Top Clean Packaging est spécialisé dans la conception et la fabrication de dispositifs médicaux. Son expertise repose sur la maîtrise de technologies de transformation des matières plastiques complémentaires telles que l'injection thermoplastique, le thermoformage, l'injection de silicone liquide, le scellage et le recyclage. Par sa capacité à intervenir depuis les phases de recherche et développement jusqu'au conditionnement final, en passant par la conception et la réalisation des outillages, le groupe se positionne comme un partenaire unique et de référence pour toute société souhaitant réaliser un dispositif médical sur les trois continents majeurs.

Implanté en Auvergne, le Groupe s'est développé au fil des décennies en affirmant sa présence sur les principaux marchés internationaux.

En Asie, la création de Cartolux-Suzhou en 2005, près de Shanghai, marque une étape clé. Forte aujourd'hui d'une centaine de collaborateurs, la filiale dessert l'ensemble du marché asiatique, appuyée par un bureau commercial en Inde.

En Europe, l'acquisition en 2022 d'une société d'ingénierie et d'outillages a permis la création d'un Centre d'Excellence Mécanique et le renforcement du Pôle Recherche & Innovation, offrant aux clients un accompagnement complet, de la conception jusqu'à la fabrication en série de leurs produits.

Depuis ses origines, le Groupe fonde son développement sur une expertise technique reconnue et une exigence constante à délivrer des pièces techniques et des emballages de qualité, valeurs qui lui ont permis de gagner la confiance de grands

acteurs du secteur médical et pharmaceutique tels que Johnson & Johnson, Sanofi, GSK ou encore Medtronic.



Fort de ces réussites, le Groupe confirme désormais son implantation en Amérique du Nord, premier marché mondial du dispositif médical, afin d'y déployer ses savoir-faire éprouvés et de renforcer sa proximité avec les clients locaux.

Cette acquisition permet au groupe d'offrir désormais à ses clients un service depuis trois continents, tout en s'inscrivant au cœur de l'un des écosystèmes d'innovation médicale et pharmaceutique les plus dynamiques au monde.

Axcesor continuera de servir et de satisfaire l'ensemble de ses clients et l'activité sera maintenue dans les bâtiments actuels.

« C'est une étape majeure pour notre Groupe que de nous implanter aux États-Unis. C'est un projet que nous envisageons depuis plusieurs années et nous sommes enthousiastes face à toutes les opportunités que cette acquisition va nous offrir. Nous partageons des valeurs familiales communes ainsi qu'un même niveau d'exigence en matière de technicité et de qualité. Être désormais présents en Europe, en Asie et en Amérique du Nord fait de nous un acteur mondial et nous permettra de mieux servir nos clients en nous rapprochant d'eux. Je tiens à remercier toutes les personnes qui ont contribué à la réalisation de cette opération. Bienvenue à Axcesor dans notre famille ! »

Jean BERRY, Président du Groupe Top Clean Packaging

« Grâce à l'extension de nos installations en 2021, Axcesor est désormais en mesure de répondre de manière complète aux besoins de la communauté des fabricants d'équipements médicaux (OEM). Le groupe Top Clean Packaging apporte une expertise reconnue en développement de produits et en fabrication de classe mondiale, qui viendra renforcer nos capacités. Top Clean Packaging partage nos valeurs, et je suis ravi de confier le potentiel d'Axcesor ainsi que mon héritage entre les mains de Jean, Scott et de leurs équipes. »

Bob ADIKES, Fondateur d'Axcesor, prenant sa retraite

« L'union avec le groupe Top Clean Packaging marque un nouveau chapitre enthousiasmant pour Axcesor. Leur envergure internationale, leurs ressources et leur expertise en moulage en salle blanche, combinées à notre capacité de production et à notre savoir-faire en électronique médicale, nous permettront d'apporter encore plus de valeur à nos clients et partenaires à travers le monde. »

Scott LOFTUS, Directeur General d'Axcesor

A propos du groupe Top Clean Packaging

Groupe familial, Top Clean Packaging s'appuie sur 10 sites stratégiques, en Europe, en Asie et en Amérique du Nord parmi lesquels un pôle de Recherche et Innovation et un Centre d'excellence outillages. Fort de ses expertises techniques et technologiques, et de ses infrastructures en salles blanches, le groupe accompagne ses clients à chaque étape du développement et de la fabrication de leurs dispositifs médicaux. Animé par une culture d'excellence opérationnelle, la maîtrise des procédés et d'innovation, Top Clean Packaging investit en permanence pour renforcer sa performance et garantir la satisfaction de ses clients.

[Pour en savoir plus sur le groupe Top Clean Packaging](#)

[Pour en savoir plus sur Axcesor](#)



Peschadoires, November 6th 2025,

TOP CLEAN PACKAGING GROUP BECOMES A GLOBAL PLAYER WITH THE ACQUISITION OF AXCESOR IN THE UNITED STATES.



From left to right : Jean BERRY, Bob ADIKES and Scott LOFTUS

Top Clean Packaging Group has recently completed the acquisition of Axcesor, a company based in Milwaukee, Wisconsin. This acquisition strengthens the Group's international position as a key player in the design and manufacturing of medical devices.

Axcesor, specialist in medical devices contract manufacturing and assembly



Founded in 1992, Axcesor is a specialized manufacturer focused on the production and assembly of devices using thermoplastic injection molding (e.g.,

orthodontic accessories, portable electrocardiographs, custom cables, overmolded surgical blades, medical devices, etc.) for several sectors including medical, veterinary, and agri-food industries. Today, the company is primarily focused on the healthcare sector (both human and veterinary), which represents the majority of its revenue.



This strategic acquisition will not only accelerate Axcesor's development by giving it access to the Group's resources, but will also allow Top Clean Packaging U.S. customers to benefit from a locally established partner.

Top Clean Packaging : an integrated know-how for a global footprint

As a family-owned group soon celebrating its 100th anniversary, Top Clean Packaging specializes in the design and manufacturing of medical devices. Its expertise is built on mastering complementary plastic processing technologies such as thermoplastic injection molding, thermoforming, liquid silicone injection, sealing, and recycling. With the capability to support projects from research and development through to final packaging—including the design and production of tooling—the Group positions itself as a unique and trusted partner for any company seeking to develop a medical device across the three major continents.

Headquartered in France's Auvergne region, the Group has grown over the decades, establishing a strong presence in major international markets.

In Asia, the establishment of Cartolux-Suzhou in 2005, based near Shanghai, represented a major milestone in the Group's expansion. Today, with nearly one hundred employees, the subsidiary serves the entire Asian market, supported by a sales office in India.

In Europe, in 2022, the acquisition of an engineering and tooling company enabled the creation of a Mechanical Center of Excellence and the expansion of the Group's Research & Innovation hub, offering clients end-to-end support—from design to full-scale production.

Since its creation, Top Clean Packaging Group has based its growth on recognized technical expertise and an unwavering commitment to delivering high-quality technical parts and packaging solutions. These core values have enabled it to earn the

trust of major players in the medical and pharmaceutical industries, such as Johnson & Johnson, Sanofi, GSK, and Medtronic.



Building on its successes, the Group is now establishing a stronger foothold in North America, the world's leading medical device market, to leverage its proven know-how and further strengthen its relationship with local customers.

With this acquisition, Top Clean Packaging can now serve its customers from three continents, while positioning itself at the center of one of the most dynamic medical and pharmaceutical innovation ecosystems in the world.

Axcesor will continue to serve and satisfy all of its customers, and operations will be maintained at the current facilities.

« It is a major step for our Group to establish ourselves in the US. It is something we were looking into for several years and we're excited by all the opportunities that will come our way with this acquisition. We share common family values as well as high-technicity and high-quality standards. Having operations in Europe, Asia & North America will make us a global player and allow us to serve our customers as we get closer to them. I'd like to thank everyone that took part of the deal. Welcome to Axcesor in our family! »

Jean BERRY, President of Top Clean Packaging Group

« With the expansion of our facility in 2021, Axcesor is positioned to comprehensively serve the OEM medical device community. Top Clean Packaging Group brings expertise in product development and world class manufacturing that will enhance our capabilities. Top Clean shares our values and I am delighted to place Axcesor's potential and my legacy in the hands of Jean, Scott and their teams. »

Bob ADIKES, Retiring Owner of Axcesor

« Joining forces with Top Clean Packaging Group marks an exciting new chapter for Axcesor. Their global reach, resources, and expertise in cleanroom molding, combined with our manufacturing capacity and expertise in medical electronics, will allow us to deliver even greater value to our customers and partners around the world. »

Scott LOFTUS, General Manager of Axcesor

About Top Clean Packaging Group

As a family-owned group, Top Clean Packaging relies on 10 strategic sites across Europe, Asia and North America, including a Research & Innovation hub and a Tooling Center of Excellence. Drawing on its strong technical and technological expertise, as well as its cleanroom facilities, the Group supports its clients at every stage of medical device development and manufacturing. Driven by a culture of operational excellence, process mastery, and innovation, Top Clean Packaging continuously invests to enhance its performance and ensure customer satisfaction.

For more information about Top Clean Packaging Group, please visit :

<https://www.topcleanpackaging.com/en/>

For more information about Axcesor, please visit :

<https://www.axcesor.com/>